

La commission Solidarité, Générations, Santé de la mairie d'Eymet organise **une journée de sensibilisation aux violences intrafamiliales**, dans le cadre de la journée internationale pour l'élimination des violences faites à l'égard des femmes.

Quelques données chiffrées permettent de prendre la mesure de l'ampleur de ce phénomène sociétal. Selon le Ministère chargé de l'égalité entre les femmes et les hommes et de la lutte contre les discriminations :

**30 NOVEMBRE 2024**  
Eymet

**Lutte contre les violences faites aux femmes et intrafamiliales**

**" En parler, c'est agir ! "**

**Bibliothèque**  
10h entrée libre  
Courts-métrages proposés par "L'Îlot Femmes"  
+ Echanges autour d'un verre

**Espace Culturel l'Eden**  
18h 7 euro  
Ciné - Rencontre "Il reste encore demain" de Paola Cortellesi  
+ Intermède artistique par "Eymet Danser"  
+ Echanges autour d'un verre

PRÉFET DE LA DORDOGNE  
L'Îlot Femmes  
EYMET

- 244301 victimes de violences conjugales ont été enregistrées par les services de sécurité en France en 2023, dont 86 % de femmes et 14% d'hommes.
- 9,8 femmes âgées de 15 à 64 ans pour 1000 sont victimes de violences conjugales.
- le nombre de morts violentes au sein du couple en 2022 s'élève à 145 victimes, dont 118 femmes et 27 hommes, et 12 enfants décédés.

Qu'elles soient physiques, verbales, psychologiques, sexuelles, maltraitance infantile, les violences intrafamiliales peuvent toucher tout le monde.

### **Notre territoire rural est aussi concerné, "parlons-en" !**

Les victimes des violences intrafamiliales sont aussi nombreuses qu'en zone urbaine, mais plus isolées, moins informées et moins protégées. Elles sont sous-représentées dans les sollicitations des dispositifs d'aide (26% des appels au 3619).

Les violences intrafamiliales et les violences faites aux femmes sont étroitement liées. Il s'agit des violences qui interviennent au sein de la famille et du foyer. Pour les femmes, c'est la double peine.

Nous avons donc fait le choix de vous proposer un large sujet ouvert au partage : discussions, recueils d'information, présence de partenaires mobilisés. **Parce que c'est important !**

Au programme de **ce samedi 30 novembre**, deux moments de partage en toute convivialité, en deux lieux différents :

#### **10h00 à 12h00 : à la bibliothèque intercommunale d'Eymet (entrée libre)**

Projection de deux courts-métrages par l'Association L'Îlot Femmes de Périgueux. Échanges avec les partenaires présents autour d'un pot offert par la municipalité.

#### **18h00 : à l'Eden (espace Culturel d'Eymet) pour un Ciné-Rencontre.**

Projection du film "Il reste encore demain" de Paola Cortellesi, avec Ciné Passion  
Entrée payante, au tarif habituel du cinéma 7€

Ensuite, une petite surprise artistique concoctée par l'Association "Eymet Danser" et l'invitation à poursuivre la soirée autour du verre de l'amitié dans le hall de l'Eden, toujours en présence de partenaires mobilisés pour défendre le respect de tous et toutes (professionnels, associations locales et plus lointaines, citoyens engagés).

L'état d'esprit de cette journée est que chacun et chacune se sente libre d'aller et venir, d'aller à la rencontre, d'écouter, de parler... ou pas !

Rendez-vous à Eymet, le 30 novembre.